

# WARTA

## Polsek Parakansalak Terapkan Sistem "Door to Door" untuk Meningkatkan Keamanan Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jan 13, 2024 - 14:03



*Polsek Parakansalak Terapkan Sistem "Door to Door" untuk Meningkatkan Keamanan Desa*

Kaposek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., melaporkan kegiatan positif Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari yang telah menjalankan sistem "Door to Door" pada Sabtu, 13 Januari 2024, pukul 10.00 Wib di Kp. Cisarandi Rt 001/001, Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak.

Bertindak sebagai pelaksana kegiatan adalah BRIPKA Dadi Rustigari, yang melibatkan diri dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya.

Kegiatan dimulai dengan memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait pentingnya menjaga keamanan melalui giat satkamling guna mencegah tindak kriminal seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan agar warga tidak membuang sampah sembarangan, mendorong untuk selalu menggunakan tempat sampah yang telah disediakan. Hal ini sebagai upaya menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan.

Dalam upaya mendukung kesehatan masyarakat, terutama di saat kegiatan di luar rumah, warga diminta untuk selalu menggunakan masker. Hal ini bertujuan untuk mengurangi dampak polusi udara yang berpotensi merugikan kesehatan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan untuk menjalani pola hidup sehat.

Kegiatan "Door to Door" ini berjalan dengan tertib dan mendapatkan dukungan positif dari masyarakat. Kaposek Parakansalak mengapresiasi pelaksanaan yang dilakukan oleh BRIPKA Dadi Rustigari.

Dokumentasi kegiatan turut dilampirkan untuk memberikan gambaran visual kepada masyarakat tentang upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari.

Demikian laporan ini disampaikan sebagai bentuk komitmen Polsek Parakansalak dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Hormat kami, KAPOLSEK PARAKANSALAK, AKP DODI IRAWAN, S.H.